

本年度は帽子とジャンパーを新調し、心新たにコロナウイルス



安心・安全なまちづくり

双葉一丁目自治会
総務部長 石井 典位
令和三年度もコロナ禍の



会員の皆さんから「諸犯罪」の抑止力になる事間違いないとして、大変好評です。今年こそコロナが収束し、「活気ある自治会活動」の再開を祈るばかりです。

緑が丘地区内の交通事故発生状況

区分	令和元年	令和2年	前年比較
(緑が丘地区)	19件	17件	-2件
江曽島1丁目	0件	2件	+2件
江曽島2丁目	2件	4件	+2件
東浦町	4件	1件	-3件
東原町	2件	2件	±0件
双葉1丁目	3件	3件	±0件
双葉2丁目	2件	0件	-2件
双葉3丁目	1件	2件	+1件
緑1丁目	0件	1件	+1件
緑2丁目	1件	2件	+1件
緑3丁目	4件	0件	-4件

登下校時の子供たちの列に車が突っ込む痛ましい事故が相次いでいます。そこで昨年は子供の安全を守るために飛び出し注意の立て看板を各自治会に五個、合計五十個調達し設置しました。

本年度は帽子とジャンパーを新調し、心新たにコロナウイルス



コロナ禍の活動
南交通安全協会緑が丘支部
会長 安野 忠孝

をうまく避けながら活動していくことを願っています。方々のご協力をよろしくお願いいたします。

毎年楽しみにしてた恒例行事が、新型コロナウイルスの影響で二年間活動ができなくなってしまいました。この先まだどうなるかはわかりませんが、感染防止

守ろう自転車の交通ルール
交通安全推進協議会
会長 小林 秀明

令和二年の宇都宮市の交通事故状況は、発生件数・負傷者数は減少しましたが、死亡者数(+56)が増加しました。地区内に於いては(別表)十七件(-2)の事故がありましたが、重大事故はありませんでした。

登下校時の子供たちの列に車が突っ込む痛ましい事故が相次いでいます。そこで昨年は子供の安全を守るために飛び出し注意の立て看板を各自治会に五個、合計五十個調達し設置しました。

をうまく避けながら活動していくことを願っています。方々のご協力をよろしくお願いいたします。

緑が丘通りに「矢羽根型路面表示」がされました。これは自転車が通行すべき「車道の左側」をわかりやすく示したもので。自転車は車の仲間で危険な違反を行うと罰金や料金が課せられます。緑が丘は「交通安全宣言の町」です。事故に遭わない、起こさない、一人ひとりの自覚と実行を

車は車の仲間で危険な違反を行なうと罰金や料金が課せられます。緑が丘は「交通安全宣言の町」です。事故に遭わない、起こさない、一人ひとりの自覚と実行を行なうと罰金や料金が課せられます。緑が丘は「交通安全宣言の町」です。事故に遭わない、起こさない、一人ひとりの自覚と実行を行なうと罰金や料金が課せられます。緑が丘は「交通安全宣言の町」です。事故に遭わない、起こさない、一人ひとりの自覚と実行を行なうと罰金や料金が課せられ

ます。しかし、このようなかなり「安心・安全なまちづくり」は手を抜く事は出来ません。

当自治会では一昨年の秋からの市の「防犯カメラ補助制度」を活用したカメラの導入を検討してきました。市・警察・自治会の三者協議で設置場所等の選定と近隣住民の賛同を得、所定の手続き等を経て、昨年六月、町内三カ所で運用を開始しました。

会員の皆さんから「諸犯罪」の抑止力になる事間違いないとして、大変好評です。今年こそコロナが収束し、「活気ある自治会活動」の再開を祈るばかりです。

主力事業の「ミニ国際交流会」は多くの協力者から成り立つ事業であり、紹介します。ゲストの外国人は市国際交流協会様や、オリオンコンピュータ様から派遣いただいています。なお、出身国は様々です。

「和菓子」はものづくり達人より、小野職人が直接指導。和菓子の歴史も紹介します。

手打ち蕎麦は、「和樂の会」堀内様以下有段者ぞろいの約十名が全工程を指導します。

児童、外国人は大きな包丁を手にとり恐る恐る麺切りに挑戦してくれます。

茶道は、陽南中茶道同好会代表鈴木廣子さん以下三名で作法に則りお点前を指南。野点の雰囲気も十分です。

最後に、緑小PTAの皆さんには運営スタッフとして毎回協力いただいている。このように、この事業を支えて下さる沢山の方々には感謝にたえません。

子ども会活動
会長 加藤 孝明



す。また元気いっぱい活動ができるべきだと思います。これからも皆様のご参加と協力を宜しくお願ひ致します。

いつも防災意識を忘れずに

防災会
丸山 忠

この二年間、地域の皆さんと一緒に防災に関する活動が何も出来ませんでした。その間小規模の地震や地球温暖化の影響で台風の襲来や風災害が、被害はほとんど無いにしても起こっています。

今年こそは災害に備えた防災訓練が一堂に会して開催されることを願ってやみません。大きな被害が無いと何となく気のゆるみが出てしまいます。

今年こそは災害に備えた防災訓練が一堂に会して開催されることを願ってやみません。大きな被害が無いと何となく気のゆるみが出てしまいます。

うのが常ですが、その様な時に限って災害は起くるのです。普段からの防災意識の高揚と訓練が必要であると考えます。

昨年十月には消防団・自衛隊行事としては「ラジオ体操中央大会」「飯ごう炊飯と火起こし体験」などがあります。

主防災訓練研修のオンライン研修に参加して研鑽を深めました。これからはこの様なオンラインでの活動が増えるのではないかと思いますので積極的に参加していきたいと思います。

安心・安全なまちづくり

うのが常ですが、その様な時に限って災害は起くるのです。普段からの防災意識の高揚と訓練が必要であると考えます。

昨年十月には消防団・自衛隊行事としては「ラジオ体操中央大会」「飯ごう炊飯と火起こし体験」などがあります。

主防災訓練研修のオンライン研修に参加して研鑽を深めました。これからはこの様なオンラインでの活動が増えるのではないかと思いますので積極的に参加していきたいと思います。

増進に向け、ストレッチ体操やリズム体操など、一部ではありますが楽しく体を動かしてきました。

今年は、コロナ禍問題が終息し、春と秋のバスハイクをはじめ、地区の色々な行事が復活、参加できるよう期待しています。

自宅で過ごすことが多い



緑老連の会員数は、九千ラブ四七二名の構成で活動している。コロナ禍で活動停止中でも対策をして、幹事会を開き情報交換等を行っている。

グリーンシルバークラブは、平成二十四年に設立さ



毎週土曜日、十二名が練習に励んでいます。地区の大会で優勝する実力を持つている。



助金百万円で、支出は各種団体等への補助金百六十万円と、各自治会長の活動補助金六十万円で、残り三十万円が研修会を含む運営費です。

令和四年度はコロナ問題がありますが、日頃の活動が出来る事を願つております。

がら、地域の安全と安心のために、地区内を巡回する姿を見せることは、住民の防犯意識高揚に大いに貢献しているだろう。

何も出来なかつた一年

連合自治会

室井 健吾

第六波の新型コロナが来ると言われておりますが、この文章が届く頃にはどうなっているか不安が残ります。

当会は十自台会が金田会す。

何も出来なかつた一年
連合自治会

がら、地域の安全と安心のために、地区内を巡回する姿を見せることは、住民の

年1月1日

令和4年1月1日

緑が丘自治だより

(8)

学童見守り

防犯協会

卷之九

本年度も新型コロナ感染症対策の影響で予定していまして多くの事業計画が中止となりましたが、一方緊急事態宣言が発令される中でもマスクを着用し密着密接に充分気をつけて毎朝緑小見守りボランティアの立哨は今日まで休まず活動を続けております。

一日も早いコロナの終息を願いマスク無しの笑顔の挨拶が聞こえる日が待ち遠しい。



宇都宮婦人防火クラブ 連合会結成五十周年

子供たちに体験の機会を

緑が丘小学校PTA

来年度は少しでも活動が再開出来ることを願います。二〇二一年度、全国統一防火標語です。

昨年から今年にかけ
「新型コロナウイルス」感染拡大に
伴い一時緊急事態宣言が発令
された事により、女性部は感
染防止のため地域への貢献活
動を自粛しました。

と考えて います。
地域の皆様からも、御協力を
いただけますと幸いです。

本年度も新型コロナ感染症対策の影響で予定していませんでした多くの事業計画が中止となりましたが、一方緊急事態宣言が発令される中でもマスクを着用し密着密接に充分気をつけて毎朝緑小見守りボランティアの立哨は今日まで休まず活動を続けております。一日も早いコロナの終息を願いマスク無しの笑顔の挨拶

活動が中止されて活動が出来ていません。

本来の活動は、「宇都宮市防災訓練普通救命講習」、「消防競技大会消防出初式分列行進」、「視察研修」等になりますが、そんな中、この度は結成五十周年の式典が挙行されることとなり記念式典と記念の講演が行われることになりました。当ク

婦人防火クラブは五十周年を迎えるました。昭和四十六年に結成されました。昨今のコロナ禍の中ほとんどの活動が中止されて活動が出来ていません。

かかわる機会があり子供たちにとつて良い体験・思
い出づくりになつていまし
た。

「さわ会」「交通安全」一ふるさと祭り」等、毎年地域の方々が楽しみにされる行事が開催できず残念でなりませんでした。

九月末の緊急事態宣言解除後は徐々に感染者数も減少し、0人の日もあり、十二月より感染対策をしつかり講じながら『さわ会』を再会しました。

元気に運動しよう！

肅せざるを得ない時期が続きました。再拡大への危惧は残るもの、三密やソーシャルディスタンスといった基本的な感染予防対策に努める中、心身の健康保持

がら、地域の安全と安心のために、地区内を巡回する姿を見せることは、住民の



高齢者に對しましては、
高齢福祉課との連携で「一
人暮らし高齢者・高齢世帯」
の見守り等の活動を引き続
き推進してまいります。
また、今後コロナウイルス
の感染が減少し状況が落ち
てきますと、中止を余儀
なくされてしまいます。地域活動
各種団体が開催する行事
に対しても、積極的な参加と
支援を行い、地域との繋がり
を深め明るく安心して住み易
い緑が丘地域になるよう協力
していきたいと思います。

高齢者には、簡単な除草、
ごみ出し等、一時間の支援
活動です。高齢者の見守り
も兼ね利用者からも大変喜
ばれています。協力員の皆
様の骨折りで円滑な運営が
でき感謝しています。超高
齢化が進む中、この活動は
大切です。続けて、皆様の
お役に立てるよう役目を果
たして行きます。

高齢者には、簡単な除草、
ごみ出し等、一時間の支援
活動です。高齢者の見守り
も兼ね利用者からも大変喜
ばれています。協力員の皆
様の骨折りで円滑な運営が
でき感謝しています。超高
齢化が進む中、この活動は
大切です。続けて、皆様の
お役に立てるよう役目を果
たして行きます。

セブン-イレブン 地域に愛されて22年 宇都宮双葉店
良い商品をより安く《タオル・カレンダー等》(有)カインド・リーフ

建築全般 真心の住い造り (有)坂本工務店

…安心感こそが特効薬… さとう内科クリニック

東京西川チェーン専門店 寝生活館マルゼン

~誰もが健康で居心地よく暮らせるまちづくりを目指します~ 生協ふたば診療所

みなさまのスーパー たいらや緑店

仏壇と仏具 大心堂

良いもの・安く暮らしのお手伝い！ 皆様のだいまるストアー

コピーのことならおまかせください 双葉コピーセンター

たくさんの「笑顔」と「ありがとう」が広がる福祉の街…ふれあいコープ

才まで本 8020 木曜日もやってます！ やぎ歯科医院

リフォームの事ならお任せ下さい (有)吉田表具内装店

協賛廣告

長年にわたりご協賛いただいている皆様
ありがとうございます（アイウエオ順）

セブン-イレブン 地域に愛されて22年 宇都宮双葉店
良い商品をより安く《タオル・カレンダー等》(有)カインド・リーフ

建築全般 真心の住い造り (有)坂本工務店

…安心感こそが特効薬… さとう内科クリニック

東京西川チェーン専門店 寝生活館マルゼン

~誰もが健康で居心地よく暮らせるまちづくりを目指します~ 生協ふたば診療所

みなさまのスーパー たいらや緑店

仏壇と仏具 大心堂

良いもの・安く暮らしのお手伝い！ 皆様のだいまるストアー

コピーのことならおまかせください 双葉コピーセンター

たくさんの「笑顔」と「ありがとう」が広がる福祉の街…ふれあいコープ

才まで本 8020 木曜日もやってます！ やぎ歯科医院

リフォームの事ならお任せ下さい (有)吉田表具内装店

協賛廣告

長年にわたりご協賛いただいている皆様
ありがとうございます（アイウエオ順）



ちょっと困ったな、助け
て！日常生活の中で、誰か
に手助けを求めている独居
高齢者が年々増えています。
このような状況に少しでも
支援ができるようにと立ち
上げられたのが、ふたば
生活支援ふれあいセンター
です。

平成三十年九月に市の登

地域包括支援センター
は、市からの委託により、
高齢者のみなさんとの相談・
支援事業や、介護予防事業
を行なっています。当セン
ターでは、看護師や主任ケ
アマネジャー、社会福祉士
などの資格を持つた五名の

緑が丘・陽光地域 包括支援センターの紹介

緑が丘・陽光地域包括支援センター
センター長 沼子 典正



職員が、専門知識を活かし
て業務にあたります。
「足が悪くて買い物に行け
ない」「もの忘れが気にな
る」「運動がしたい」などの、
様々なご相談にのっています。
いつでもお気軽にご相談く
ださい。

これからも緑が丘地区の一員として、より暮らしやすい地域になるためのお手伝いをさせていただきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

昨年は、コロナウイルス対応で過ごす時間が多くの自宅で過ごす時間が多くなりました。感染拡大による、経済の停滞、人と人との交流制限によって生活困窮や社会的孤立・DV被害・ヤングケアラーが浮き彫りになり新しい生活様式に対応する地域福祉の対応が求められております。高齢の方、お一人暮らしの方に対し安心できる支援に努めてまいりました。

今年は、地域のつながりの希薄化など、家庭や地域の在り方が変化したことにより、地域住民が抱える福祉対応の多様化、複雑化も指摘されています。

このような福祉社会の中で緑が丘地区民生委員・児童委員は、適切な相談が出来るように研修会での習得、毎月の定例会での共通認識

高齢化社会への対応
ふたば生活支援ふれあいセンター
センター長 江川 良治

職員が、専門知識を活かし
て業務にあたります。
「足が悪くて買い物に行け
ない」「もの忘れが気にな
る」「運動がしたい」などの、
様々なご相談にのっています。
いつでもお気軽にご相談く
ださい。

緑が丘地区民生委員・
児童委員協議会
会長 吉田 昭彦

◇ 表彰紹介 ◇

関東管区警察局長表彰
「緑十字銅賞」

北島義弘

(緑

根田裕子

(江曾島

二三三

栃木県警察本部長・
県協会長表彰
（交通安全功労者）

仲村恭衛

(江曾島

二三三

栃木県交通指導員連合会表彰
（功労章 銅賞）

石川清

（緑

一

宇都宮市長表彰
（清掃奉仕・美化活動）

双葉二丁目自治会

（花と緑のまちづくり功労者）

東原町南自治会

（自治振興功労賞）

大垣重昭

（双葉

二二

一

宇都宮市社会福祉協議会長・
（花と緑のまちづくり功労者）

北島義弘

（緑

葉

二二二二

二

宇都宮市社会福祉協議会長表彰
（自治会活動）

安野忠孝

（江曾島

二二

一

全国民生委員児童委員連合会長・
（花と緑のまちづくり功労者）

橋本栄

（双葉

二二二二

二

宇都宮市社会福祉協議会長表彰
（花と緑のまちづくり功労者）

鈴木美智江

（緑

葉

二二二二

二

宇都宮市社会福祉協議会長表彰
（花と緑のまちづくり功労者）

大関啓一

（緑

葉

二二二二

二

宇都宮市社会福祉協議会長表彰
（花と緑のまちづくり功労者）

福田恭明

（緑

葉

二二二二

二

宇都宮市老人クラブ連合会長表彰
（花と緑のまちづくり功労者）

岡田加河

（江曾島

二二二二

二

老人クラブ育成功労者表彰
（花と緑のまちづくり功労者）

三米男

（双葉

二二

二

老人クラブ育成功労者表彰
（花と緑のまちづくり功労者）

岡藤野

（江曾島

二二二二

二

緑が丘地域まちづくり協議会

栃木県宇都宮市の南部に位置する緑が丘地域まちづくり協議会のHPです。

ホーム

- 新着情報（ニュース）
- みどりの日々
- 緑が丘地域コミュニティセンターからのお知らせ
- お知らせ（回覧）

令和3年11月27日(土)健康ウォーク



- ・ホームページから・新着情報（まち協の活動状況）・みどりの日々（地域の出来事）
 - ・緑が丘地域コミュニティセンターからのお知らせ・お知らせ（回覧物）へ、
- 4本立てに枝分かれ。ホットなニュースをお届けしています。

来年度はバージョンアップする予定です！お楽しみに！！

ホームページをオープンしました

パソコンやスマホで『緑が丘地域まちづくり協議会』と検索。宇都宮市 HP の「地域ホームページ」からアクセスできます。

生めば
新狭た
宇都宮
UTSUNOMIYA CITY

おしゃて宮
市役所電話番号
028-632-2222

サイトマップ

暮らし 産業・ビジネス 市政情報 よくある

現在の位置： トップページ > カテゴリ一覧 > 市民協働・コミュニティ > 地域まちづくり > 地域ホームページ

地域ホームページ

暮らし

- 市民協働・コミュニティ
- 地域まちづくり
- 地域まちづくり計画（地域ビジョン）
- 地域ホームページ
- 地域広報紙
- まちづくりセンター（まちひがし）
- 青少年活動センター（トライアゴン）

● 宝木地区まちづくり協議会ホームページ（外部リンク）

● 藤井地区ゆたかなまちづくり協議会ホームページ（外部リンク）

● 鳩山地区コミュニティ協議会ホームページ（外部リンク）

● 鷺宮地区まちづくり推進協議会ホームページ（外部リンク）

● 豊郷地区豊かなまちづくり協議会ホームページ（外部リンク）

● 今泉地区コミュニティ協議会ホームページ（外部リンク）

● 司内地区まちづくり協議会ホームページ（外部リンク）

● 緑が丘地域まちづくり協議会ホームページ（外部リンク）

● 東地域まちづくり推進協議会ホームページ（外部リンク）

● 明保地区明るいまちづくり協議会ホームページ（外部リンク）



今年十月に「とちぎ国体・
とちぎ大会」が総合運動公園
を中心に開催されます。また
冬季オリンピックも中国で行わ
れ、スポーツの一年となります。
ご多忙中原稿をお寄せ頂き
御礼申し上げます。

編
集
後
記

令和三年も前年と同様新型
コロナ禍の影響で、各種団体
の諸行事は、十分活動出来な
かった事誠に残念です。

今回は、各種団体での今後
の活動を含めた記事で纏めま
した。